

Béisbol: Ya está el equipo Cuba para IV Copa del Caribe

Image not found or type unknown

La Habana, 29 nov (RHC) Con cinco de sus integrantes, los conjuntos Ganaderos y Cafetaleros, que intervienen en la actual I Liga Élite del Béisbol Cubano, son los de mayor representatividad en la nómina de 24 peloteros dada a conocer por Cuba para intervenir en la IV Copa del Caribe de Béisbol de Bahamas 2022.

Detrás de estos conjuntos se ubican Agricultores y Centrales (4), en tanto Tabacaleros y Portuarios insertaron a tres de sus hombres en el elenco que será comandado por el mentor pinero Armando Jhonson.

La relación incluye a tres receptores, seis jugadores de cuadro, cinco jardineros y 10 lanzadores, jóvenes figuras de interés para los compromisos internacionales del venidero año, entre esos los V Juegos del Alba, los Centrocariibes de San Salvador 2023 y los Panamericanos de Santiago 2023.

El certamen caribeño ofrecerá cupos para San Salvador 2023, pero Cuba ya tiene pasaje seguro y asistirá para prestigiarlo y tomar fogueo. Con el propósito de clasificarse, lidiarán Puerto Rico, Haití, Islas Vírgenes y los anfitriones.

La tercera edición de esta justa estuvo dedicada a Higinio Vélez, fallecido a causa de la COVID-19 en 2021. Cuba perdió en la final ante Curazao con pizarra de cuatro carreras por tres.

El equipo quedó integrado por los receptores Yunior Ibarra (GAN), Iván Prieto (AGR) y Richel López (CEN), así como los jugadores de cuadro Guillermo Avilés (AGR), Santiago Torres (CAF), Rangel Ramos (POR), Luis Vicente Mateo (CEN), Cristian Rodríguez (CEN) y Rodoleisis Moreno (GAN).

Como jardineros figuran Leonardo Argüelles (TAB), Héctor Labrada (GAN), Yoelkis Guibert (CAF), Yasiel González (CAF) y Alexquemer Sánchez (AGR), en tanto los lanzadores serán Ariel Zerquera (GAN), José R. Rodríguez (GAN), Alexander Valiente (CAF), Yunier Castillo (AGR), Pavel Hernández (POR), Andy Vargas (POR), Javier Mirabal (CEN), Franklin Quintana (TAB), Leodán Reyes (TAB) y Yeudis Reyes (CAF).

Fuente: ACN.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/306421-beisbol-ya-esta-el-equipo-cuba-para-iv-copa-del-caribe>



Radio Habana Cuba